

Llegarán \$21.593 millones del royalty minero

2**Noticia
Relacionada**

Un total de \$9.070 millones serán distribuidos entre 20 de las 21 comunas de la Región de Ñuble gracias al royalty minero, una de las mayores inyecciones de recursos al sistema municipal desde el retorno de la democracia, según lo explicado por las autoridades regionales. Este fondo, aprobado en 2023 tiene como objetivo disminuir las brechas presupuestarias entre las comunas del país y fortalecer el desarrollo local a través de inversiones de libre disposición. Esto significa que con los recursos asignados, cada municipio podrá destinar los montos a áreas que consideren primordiales dentro de la comuna. El Royalty a la minería también entregará \$12.523 millones al GORE de Ñuble, que deberán ser destinados a infraestructura, sectores económicos rezagados e innovación tecnológica y social.